

Newsletter de la Fondation UTT

Numéro 6 - Septembre 2021

SOMMAIRE :

- Le mot du président :** L'accueil des nouveaux étudiants par Pierre Koch, directeur de l'UTT
Thomas Maurer, un DFP à l'écoute des étudiants
- Associations :** Wall Str'UTT fait entrer nos étudiants en bourse !
- Vie associative :** Présentation de Franck Jacquemin, Responsable de la vie étudiante
Nos étudiants ont du talent : les concours de la Fondation
- C2F :** Une idée ? Un projet ? Le C2F est là pour les étudiants !

Le Mot de Pierre Koch

Directeur de l'UTT

« Je souhaite tout d'abord la bienvenue à tous les nouveaux étudiants qui viennent d'arriver à l'UTT. Ayez à l'esprit que la Fondation UTT est présente pour vous, pour vous soutenir dans vos projets au long de vos années d'études. Cette Fondation est présente grâce aux alumni, aux donateurs particuliers et aux entreprises mécènes qui nous font confiance et nous soutiennent afin de pouvoir grandir, évoluer et rayonner tous ensemble. Je remercie vivement tous les mécènes de la Fondation UTT qui soutiennent nos étudiants et l'ensemble de nos équipes dans leurs projets et notamment dans ce projet extrêmement structurant qui est notre initiative d'université européenne EUT+ ».

A word from Pierre Koch, Director of UTT:

"First of all, I would like to welcome all the new students who have just arrived at UTT. Keep in mind that the UTT Foundation is there for you, to support you in your projects throughout your years of study. This Foundation is present thanks to alumni, individual donors and corporate sponsors who trust us and support us to grow, evolve and shine together. I would like to thank all the patrons of the UTT Foundation who support our students and all our teams in their projects and especially in this extremely structuring project that is our European University initiative EUT+."



Thomas Maurer, Directeur de la DFP



« Chers étudiantes et étudiants, en tant que Directeur de la Formation et de la Pédagogie, je tiens à vous souhaiter, au nom de l'ensemble des personnels de l'UTT, la bienvenue au sein de notre belle école ainsi qu'une excellente rentrée universitaire. Cette année, notre rentrée se place sous le signe de la transition environnementale. Grâce au soutien de la Fondation UTT, nous organisons désormais chaque année la rentrée du climat. Quatre ateliers Fresque du climat seront organisés en ce mois de septembre afin de sensibiliser l'ensemble de nos nouveaux étudiants aux enjeux liés au développement durable et à la soutenabilité. Nous savons que vous êtes particulièrement sensibles à ces enjeux et en tant que futurs ingénieurs humanistes et acteurs de la société, vous êtes la génération qui permettra, je l'espère, de relever le défi climatique. A toutes et tous, profitez bien de vos années d'études à l'UTT pour construire votre projet professionnel tout en gardant à l'esprit que chacun et chacune d'entre vous a un rôle à jouer pour changer le monde ! »

Thomas Maurer, Director of Training and Pedagogy
"Dear students, as Director of Training and Pedagogy, I would like to welcome you, on behalf of all the staff of the UTT, to our beautiful school and wish you an excellent start to the academic year. This year is dedicated to the environmental transition. Thanks to the support of the UTT Foundation, we are now organising the annual Climate Back-to-School event. Four Climate Fresco workshops will be organised in September in order to raise awareness among all our new students about the issues related to sustainable development and sustainability. We know that you are particularly sensitive to these issues and as future humanist engineers and actors in society, you are the generation that will, I hope, make it possible to take up the climate challenge. To all of you, make the most of your years of study at the UTT to build your professional project while keeping in mind that each of you has a role to play in changing the world!"

Associations

Ivan Kovač, Président de l'association Wall Str'UTT :

« Depuis la création de Wall Str'UTT, la Fondation est un de nos meilleurs soutiens. Durant ce semestre, nous comptons concrétiser cette collaboration grâce au soutien logistique et financier que la Fondation nous apporte.

En effet, nous souhaitons organiser des événements avec des conférenciers de renommée nationale sur les thèmes de l'économie et de la finance. De plus, la Fondation UTT nous accompagne dans la mise en place d'un site internet sur lequel nous proposerions des formations sur l'économie et la finance qui seraient à disposition des étudiants et des anciens étudiants de l'UTT.

En outre, la Fondation UTT est un facilitateur et accélérateur de projets qui épaulent Wall Str'UTT. Selon moi, elle est un maillon essentiel pour permettre d'améliorer de manière continue l'excellence de l'UTT. »

Associations :
Ivan Kovač, President of the Wall Str'UTT association :

"Since the creation of Wall Str'UTT, the Foundation has been one of our best supporters. During this semester, we intend to make this collaboration concrete thanks to the logistic and financial support that the Foundation brings us. Indeed, we wish to organise events with nationally renowned speakers on the themes of economics and finance. Moreover, the UTT Foundation is supporting us in the setting up of a website on which we would propose training courses on economics and finance that would be available to UTT students and alumni. Furthermore, the UTT Foundation, which supports Wall Str'UTT, helps its projects to come true more easily and quickly. In my opinion, it is an essential link to enable us to continuously improve the excellence of UTT."



Vie associative

Franck Jacquemin, Responsable Vie(s) Étudiante et de Campus / Direction de la Formation et de la Pédagogie

« Au sein de la direction de la formation et de la pédagogie, le service Vie étudiante et de Campus est tout au long de l'année l'interlocuteur privilégié des étudiants. Ce service a la capacité de les orienter vers les nombreuses compétences dans l'UTT mais également dans l'agglomération. En soutien de tous les projets étudiants, le service Vie étudiante et de Campus reste à leur écoute.

En ce mois de septembre, la semaine d'intégration est l'un des moments phares de la vie étudiante à l'UTT. Les étudiants sont très attachés à ce moment consacré à l'accueil de leurs pairs. Cette manifestation nécessite la mobilisation de tous dès le printemps. Les idées fusent, les équipes se forment, les projets se concrétisent, la pression monte. Cette intégration est en constante évolution à l'image de la créativité des étudiants, des thématiques de prévention et de prise de conscience d'enjeux sociétaux.

La Fondation UTT est le partenaire des étudiants à travers le C2F elle soutient financièrement leurs projets et notamment cette semaine d'intégration. »



Community life
Franck Jacquemin, Head of Student and Campus Life / Training and Pedagogy Department:

"Within the Training and Pedagogy Department, the Student and Campus Life Service is the main contact for students throughout the year. This service has the capacity to direct them towards the numerous competences in the UTT but also in the town. In support of all student projects, the Campus Life service is always ready to listen to them. In September, the integration week is one of the highlights of the student life at UTT. Students are very attached to this moment dedicated to the welcome of their peers. This event requires the mobilisation of all students from spring onwards. Ideas are coming up, teams are being formed, projects are taking shape and the pressure is mounting. This integration is in constant evolution, reflecting the creativity of the students, the themes of prevention and the awareness of societal issues. The UTT Foundation is the partner of the students through the C2F and financially supports their projects, especially this integration week."

Concours étudiant pour les particuliers et les associations

En février 2021, la Fondation a décidé de mettre en place des concours étudiants !

Depuis peu, ils sont réalisés pour certains en partenariat avec les différentes associations présentes au sein de l'UTT et de plus en plus de monde y participent.

Ouvert à tous, ces concours de création étudiante ont pour but de faire interagir et participer les étudiants à la vie du Campus.

Gagnez jusqu'à 300€ et vivez des expériences uniques !

Les prix ?
1er : 300€
2ème : 50€
3ème : Une place pour le GALA UTT

Les associations étudiantes peuvent elles aussi participer et seront récompensées par un prix de 200€ !

Vous serez amenés tout au long de l'année à relever différents défis, qui pour la plupart correspondent à un axe de financement. (ex : Présentation d'une idée « Innovation Frugale » pour l'axe Talent africain, rechercher le plus d'entreprises possibles créées par des UTTiens pour l'Axe Entrepreneuriat...).

Grâce à ces concours, la Fondation désire que les étudiants puissent s'investir dans la vie de leur université afin d'y apporter une touche de chacun d'entre eux.

Student competition for individuals and associations

In February 2021, the Foundation decided to set up student competitions ! Some of them have recently been set up in partnership with the different associations present at the UTT and more and more people are participating. Open to all, these student creation contests aim to make students interact and participate in the life of the Campus.

Win up to € 300 and live unique experiences!

The prizes?
1st: € 300
2nd: € 50
3rd: A ticket for the UTT GALA

Student associations can also participate and will be rewarded with a € 200 prize! Throughout the year, you will be asked to take up different challenges, most of which correspond to a funding axis. (E.g.: Presentation of an idea "Innovation Frugale" for the African Talent axis, search for as many companies as possible created by UTTiens for the Entrepreneurship axis...)

Through these competitions, the Foundation wants students to be able to invest in the life of their university in order to bring a touch of each of them.



C2F Comité de Financement des projets soutenus par la Fondation

Un comité unique pour l'ensemble des projets de la communauté UTT ! Le C2F remplace tous les autres comités (COSIE, FIP, FAPIT...). Une seule obligation : avoir un projet en lien avec l'UTT. Le dépôt des dossiers se fait à l'adresse suivante : fondation.utt@utt.fr

Organisation

Le C2F a pour objectif de financer des projets présentés par l'ensemble de la communauté UTT (étudiants, enseignants, administratifs, alumni)

Il est composé de 9 membres votants et 1 invité permanent :

- Le Président de la Fondation
- Le Président de l'UTT
- Le Responsable de la Vie Étudiante
- Le Directeur de la Formation et de la Pédagogie
- Un membre du Comité des Ambassadeurs Restreints
- Un donateur particulier de la Fondation
- Un mécène de la Fondation
- Le Président du BDE
- Le Directeur Général de la Fondation

C2F
Funding Committee for projects supported by the Foundation

A single committee for all projects of the UTT community ! The C2F replaces all other committees (COSIE, FIP, FAPIT...). Only one obligation: to have a project related to UTT. Applications can be submitted at the following address: fondation.utt@utt.fr

Organisation
The C2F aims at financing projects presented by the whole UTT community (students, teachers, administrative staff, alumni)

It is composed of 9 voting members and 1 permanent guest:

- The President of the Foundation
- The President of UTT
- The Head of Student Life
- The Director of Training and Pedagogy
- A member of the Committee of Limited Ambassadors
- A private donor of the Foundation
- A sponsor of the Foundation
- The President of the BDE
- The Director General of the Foundation



Funding Committee for projects supported by the Foundation

Functioning
The C2F meets at least twice a year (in October and April). The sums at its disposal are allocated to it by a decision of the Board of Directors during the meeting on the approval of the accounts for the previous year.

The members of the UTT community must present a project related to the school at the different C2F sessions. Project applications must be sent one week before the meeting to the Director of the Foundation at fondation.utt@utt.fr and require a presentation of the purpose and the budget.

At the meeting, applicants present the main points in PowerPoint format and detail what they expect from C2F.

If not all the funds allocated for the calendar year are used, they are carried over to the following year. C2F decisions are not subject to appeal.

Fonctionnement

Le C2F se réunit au minimum 2 fois par an (en octobre et en avril). Les sommes à sa disposition lui sont affectées par une décision du Conseil d'Administration lors de la séance sur l'approbation des comptes de l'année écoulée.

Les membres de la communauté UTT doivent présenter un projet en lien avec l'école lors des différentes séances du C2F. Les dossiers de demande de financement des projets doivent être envoyés une semaine avant la réunion au Directeur de la Fondation à l'adresse fondation.utt@utt.fr et nécessitent une présentation de l'objet et du budget.

Lors de la séance les demandeurs présentent sous format PowerPoint les points principaux et détaillent précisément ce qu'ils attendent du C2F.

Si l'ensemble des sommes dévolues pour l'année civile ne sont pas utilisées elles seront reportées sur l'année suivante. Les décisions du C2F ne sont pas susceptibles d'appel.